
Bericht Leistungssport 

 

Aus meiner Sicht sind die  in der Anlage  relevanten Themen  
für die Vereine. 
 
Darüber hinaus ist es natürlich sehr erfreulich, dass wir mit  
Uli Weise nun einen Hauptamtlichen Trainer für die weibliche 
Linie verpflichten konnten. 
 
Zudem freuen wir uns, dass mit Carlos Gomes ein alter Bekannter 
aus dem HBW den Posten des Bundesstützpunktleiters  Süd 
übernommen hat. 
 
Für weitere Fragen stehe ich Ihnen beim Verbandstag gerne Rede 
und Antwort 
 
 
mit sportlichen grüßen 
 
Falk Tischer 
 


